

• Villanueva dice que Alianza es tortuguista

PRESIDENTES DE OPOSICIÓN ACUSAN AL PLN DE BOICOT



Francisco Chacón, del PLN, aduce que esperan respuesta de la Alianza sobre la agenda de 30 proyectos de ley.

• Guevara se anunció dispuesto a aclarar las donaciones recibidas por su partido en la comisión que inicia labores este lunes

AARÓN SEQUEIRA CH

asequeira@prensalibre.co.cr

Fotos: Luis Morales

— a reunión de los partidos miembros de la Alianza por Costa Rica tuvo hoy un particular, en razón de la visita de los presidentes de los comités ejecutivos de los partidos miembros del bloque de oposición.

Los representantes de Acción Ciudadana, Movimiento Libertario, Unidad Social Cristiana y Frente Amplio denunciaron en

conferencia de prensa, luego de su encuentro con los jefes de las fracciones parlamentarias, que el Partido Liberación Nacional sistemáticamente busca afectarlos.

Entre las principales amenazas está la consideración de que “buscan sacarse el clavo por lo sucedido luego del 1° de mayo, por lo que el Ejecutivo y el partido oficialista buscan contradicciones en la Alianza por Costa Rica, y están más interesados en demostrar que el Directorio no funciona”, dijo José Merino, presidente del Frente Amplio.

La coincidencia de Elizabeth Fonseca, del Partido Acción Ciudadana (PAC), y presidentes como Merino, el libertario Otto Guevara y el socialcristiano Gerardo Vargas es que el primer mes de la oposición en el Directorio ha



Otto Guevara afirma que en la comisión investigadora, a partir del lunes, estarán dispuestos a aclarar todo el asunto de las donaciones en campaña.

sido satisfactorio.

CHINCHILLA: MUCHO QUE DESEAR

Además, indicó que se mantendrán vigilantes, desde sus respectivas agrupaciones, de que todo camine como debe en el Congreso, en apoyo a las fracciones parlamentarias que representan los respectivos partidos políticos.

Los representantes políticos acusaron, además, que la intención viene de varios grupos mediáticos y poderosos, cuyo principal interés es -explicaron- que haya fisuras dentro del bloque, lo cual aseguraron que no permitirán.

“ELLOS NO AVANZAN”

Como respuesta a las acusa-

ciones de parte de los presidentes ejecutivos de partidos de oposición, el jefe del oficialismo, Luis Gerardo Villanueva, se la devolvió al acusar que de la lista de cerca de una treintena de proyectos que los verdiblanco dieron a la Alianza no se ha definido nada.

Villanueva dijo que incluso han tenido que asumir funciones propias del Directorio, como mandar a publicar los proyectos.

“Desde el 16 de mayo se presentó el proyecto de Ley de Contingencia Eléctrica, y pasaron los días y no se había enviado a publicación”, expresa Francisco Chacón del PLN.

“Tuve que hablar yo con el director de la Imprenta y enviar el documento físico para que saliera el Alcance hoy”, dijo Villanueva.